

Le temps de l'Avent commence...

Le temps de l'Avent commence, au cœur de l'incertitude. Au moment où vous recevez ce nouveau **Carillon nogentais**, quatre semaines se sont écoulées depuis que j'ai écrit ces lignes. Que s'est-il passé entre temps ? Étonnante expérience ! Quatre semaines qui auront probablement été toutes de **confinement... Que dire ? Qu'écrire ?**

N'étant pas un adepte de déclarations ni de pieuses méditations, je préfère, de concert avec l'équipe du journal vous proposer un signe encourageant, comme une étoile dans la nuit.

Ouvrons notre **Carillon** sur quatre visages, ceux des nouveaux venus à l'Équipe d'Animation Paroissiale. En septembre, nous avons remercié Sœur Marie-Émilie Nascimento, Thierry Fleurot et Perrine Calmels. Alexandre Coustham, a changé de paroisse d'insertion pastorale. Leur présence à tous et leur engagement ont été appréciés, Merci à eux.

Bienvenue à ceux qui nous rejoignent : quatre personnes ont répondu à l'appel. Chantal Alby, Hélène Dos Santos [redacted] ont ainsi rejoint l'équipe, que vous connaissez un peu : vos trois pasteurs, P. Jérémie Nsabimana, P. Aurélien Fourcault et moi-même, Bénédicte Le Bideau, vice-présidente, Véronique Dorignac, Jean-

Marie Gasteau et Sébastien Gruson. Une première : un Père missionnaire Xavérien intègre l'E.A.P. afin de permettre davantage de liens entre cette instance et les religieux tellement appréciés sur Nogent depuis plus de 20 ans. Bienvenue au P. Pierre Émalieu.

Petit rappel : les membres sont appelés pour un mandat de trois ans, renouvelable une fois. Citons **l'Ordonnance diocésaine** du 1^{er} septembre 2019 (§§ 14.2 et 14.3) : « À l'écoute des membres de la paroisse et attentive aux conditions de vie des habitants du territoire, l'E.A.P. discerne et promeut les initiatives susceptibles de soutenir la vie chrétienne des membres de la paroisse et de stimuler l'évangélisation du territoire. Elle discerne avec le curé quelles personnes ce dernier peut appeler à prendre la responsabilité des différents services de la paroisse ... et veille à leur formation, à leur soutien et à leur renouvellement. Ces personnes recevront une lettre de mission signée par le curé. »

Le Carillon nogentais souhaite bon vent à cette nouvelle équipe !

P. Gilles Godlewski,
curé



ÉDITO

Des nouveaux à l'EAP : Hélène, ...



Hélène Dos Santos

Je suis née au Cap Vert, aînée de 12 enfants, dans une famille chrétienne non pratiquante. Nous avons cependant tous été baptisés. Deux de mes sœurs sont décédées dans leur jeune âge et deux de mes frères à l'âge adulte. Papa est mort jeune, c'est donc maman qui nous a élevés. Très vite j'ai éprouvé le besoin de l'aider en commençant à travailler : j'ai quitté l'école à la fin du primaire. Puis je me suis mariée civilement, j'ai eu trois enfants. Mon mari et un de mes fils sont décédés.

Je suis arrivée en France à 28 ans. J'ai toujours travaillé à Nogent. Mais je me suis remariée et j'ai eu une fille en Seine et Marne. Ce fut un mariage difficile suivi d'un divorce à l'amiable. Alors, dans ma douleur et ma

solitude je me suis tournée vers le Seigneur et Il m'a répondu. Il m'a visitée, guérie, renouvelée. J'ai découvert la prière. Poussée par l'Esprit-Saint je me suis rapprochée de l'Eglise et inscrite au catéchuménat. Très vite j'ai rejoint le groupe du chapelet. Puis j'ai découvert la Conférence de St Vincent de Paul, une Maison d'Évangile, Lourdes avec l'Hospitalité Madeleine Dêlbrel. J'ai participé aux Journées du Pardon en partageant les psaumes avec les enfants.

Quand le père Gilles m'appelée à l'EAP, j'ai pris un temps de discernement avant d'accepter. A travers ma foi, ma vie avec le Seigneur, toutes mes rencontres, j'ai senti que je pouvais être une pièce du puzzle, que j'avais ma pierre à apporter. Grand-mère de cinq petits-enfants, je rends grâce à Dieu pour toutes ces merveilles.